ECTORE

Las cartas que los lectores envien a esta sección deberán ser originales y exclusivas y no excederán las 20 línea Es imprescindible que los textos estén limados y que figure el domicilio, teléfono y número d La Opinión se reserva el derecho de publicarias, así como de resumirlas



Cartas al director

CONFIDENCIAS Y RABIETAS DE UN PRÍNCIPE SIN TRONO

Estos últimos días he podido comprobar con la lectura de varios artículos sobre relevo generacional en la empresa familiar que la mayoría coincide en algo muy importante: para bajar los altos niveles de fraçaso es necesario prepararse con tiempo y a conciencia sobre la tarea que uno deberá emprender. Alguien que espera heredar una empresa y prosperar en el futuro no se puede dedicar a ganar todos los meses el premio a la holgazanería.

Buscar mil y un motivo para cobrar sin trabajar no es una buena carta de presentación para los designios venideros. más aún cuando el beneficio de otros se encuentra en tus manos.

Está muy bien conocer los distintos nudos que se pueden hacer con una bufanda para entretener amiguetes en las verbenas, pero sería mejor dar ejemplo a los lacavos que generan tu sustento con trabajo diario y respeto para que éste sea recíproco. Creerse Capitán General siendo Sargento puede acarrear sin quererlo remar en galeras.

La solución por contra no pasa por enrabietarse cual bebé que busca el protector regazo materno si no por remangarse v remo en alto decir: «Con mi trabajo y sabiduría os guiaré a todos y demostraré que puedo ser un líder».

LAS CAPTAS SE DIJEDEN ENVIAD ODECEDENTEMENTE À LA DIDECCIÓN laopiniondemurcia.rdc@epi.es

Todo lo demás sobra, tragedias griegas y victimismos no ayudan a engrandecer una empresa ni al interlocutor y en las PYMES se necesita trabajo, humildad, preparación, conocimiento e innova-

√Antonio Martínez Sánchez.

FE DE ERRORES

En la edición del pasado domingo, 5 de octubre, en la página 24 de la sección de Lectores, se publicó una carta al director con el título La Limpieza nos incumbe a todos y atribuida a Antonio Romero Ortega. El título correcto era Salir del Abismo y pertenecía a Virginia Sanz Chuliá.

EL ÁLBUM

Para publicar sus fotos de forma gratuita, envielas a album@laopiniondemurcia.es y a laopiniondemurcia.es



FELICITACIÓN Una pareja magnifica Tus sobrinos y cuñados os desean una feliz vida iuntos. Un besazo para los dos.



RUTA CICLO-TURISTA Jornada deportiva con final en el Santuario de la Vera Cruz Casi un medio centenar de ciclo-turistas lucharon frente a las inclemencias del tiempo para acabar en el Santuario de la Vera Cruz el pasado sábado en la mañana con la II Ruta Marinocio. Alcantarilla, en Caravaca, Por segundo año consecutivo recorrieron 90 kms, de recorrido. esencialmente nor la ruta verde, con paradas de avituallamiento en El Niño de Mula y en Bullas



VISITA Excursión a Cartagena

Más de un centenar de mayores de la localidad alicantina de Novelda visitaron el miércoles día 1 Cartagena coincidiendo, además, con el Día Internacional de las Personas Mayores. Entre otros, visitaron el edificio del Palacio Episcopal.



COMIDA FAMILIAR

Regalos, baile, bingo y mucho más

▶ El sábado día 4, toda la familia Barrenas de Nonduermas se reunió en una comida familiar en el restaurante Nuevo Boulevar. ¡Más de 80 personas! El evento fue muy emotivo. Hubo un vídeo genealógico después de la opípara comida y un reparto de regalos. Además hubo baile y bingo.